



La Salévienne et la municipalité de
Monnetier Mornex Esserts-Salève

vous invitent à la conférence



“De Bellevue aux Eaux-Belles”

L'occasion pour les spéléos de Monnetier et de la région de présenter les explorations récentes au gouffre de Bellevue, en compagnie des spéléos Genevois.

Seront présentés:

Le film réalisé par Gérald Favre (cinéaste géologue Président du club spéléo de Genève), pour l'agglomération Annemassienne, qui montre le travail des spéléos et les travaux sur l'eau à la station des Eaux-Belles.

Un diaporama sur l'évolution des explorations du gouffre par André Collin, de Monnetier.

Les études en cours de Luc Savoy (hydrogéologue) sur l'impluvium des Eaux-Belles.

La soirée se clôturera par le verre de l'amitié

Le samedi 15 octobre 2011, à 20h30
Salle Communale de Monnetier